



## ■ UNIVERSIDAD

**El rector preside la reunión del Consejo Ejecutivo del Grupo Tordesillas en Paraná**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió al Consejo Ejecutivo del Grupo Tordesillas que la Universidad de Salamanca preside durante 2012. La reunión tuvo lugar en la Universidad Federal de Paraná, Brasil, que ostenta la vicepresidencia del Grupo Tordesillas durante este año. Hernández Ruipérez tomó la palabra para presentar un avance de las actividades que se desarrollarán en la Universidad de Salamanca en diciembre, con motivo del XIII Encuentro de Rectores del Grupo Tordesillas, y entre las que se encuentra la celebración de un Simposio sobre Fronteras de la Ciencia en colaboración con la Fundación de las universidades de Sao Paulo.